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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 102.16.223 bis Nr. 102.16.236 sind abgehandelt. 
Die Frage Nr. 102.16.224 ist zurückgezogen. 
Die schriftliche Beantwortung der Zusatzfrage der Stadtverordneten Weber zur Frage 
Nr. 102.16.233: „Werden die städtischen Liegenschaften in den Teilen, in denen sie 
noch von den Werken versorgt werden, jetzt auch mit Naturstrom versorgt?“ sagt 
Stadtbaurat Witte zu. 
Zu Frage Nr. 102.16.234 sagt Stadtkämmerer Dr. Barthel eine schriftliche Auflistung 
der prozentualen Erhöhung der Fahrpreise 2008 zu. 
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